

ABACUS Motorradfahrschule

ABACUS
Inhaber: Urs Tobler
Tramstrasse 100
8050 Zürich-Oerlikon
Tel. 044 313 13 33
Fax 044 311 72 35
urs.tobler@datacomm.ch
www.tramstrasse100.ch

Frühlingspost an meine Sponsoren aus Anlass des

1. Mai «Tag der offenen Tür»

(siehe separate Einladung)

8050 Zürich-Oerlikon, den 26. April 2009

Lieber Sponsor

Einmal mehr steht der ganz grosse Tag vor der Tür: Nach einer intensiven Vorbereitungszeit starten hoffentlich bei schönstem Wetter (es ist besseres Wetter für die zweite Wochenhälfte angesagt) eine zufriedene Schar auf den unbekannten Parcours. Jedes Mal erhalte ich viele Komplimente dafür, dass es mir gelingt, selbst ortskundige Leute mit meinen Strässchen und Wegen zu überraschen! Bitte lege die Einladungen in Deinem Ladenlokal auf und mache möglichst viele Töff-Fahrer/innen auf diesen schönen Anlass aufmerksam. «Mitmachen kommt vor dem Gewinnen»!

Die diesjährige Strecke führt ins Thurgau, der 1. anzufahrenden Posten auf der schwarzen Route führt zu Hans Küng in Nänikon-Greifensee, der meine Teilnehmer mit Kaffee und Gipfeli empfängt – der 1. anzufahrende Posten auf der roten Route ist in Winterberg, genauer auf dem Golfplatz in Kleinikon, wo die Teilnehmer ebenfalls mit Kaffee und Gipfeli empfangen werden. Ein ganz besonderes «Versüecherli» (kommt von Versuchung!) ist der Posten 2 auf der roten Route (6 auf der schwarzen) in Waltenstein, (nähe Kollbrunn) das private Töff-Museum des Rennfahrers Köbi Rutz: Du kannst auf der Homepage ein paar Bilder sehen davon, seine Sammlung geht von Moser (CH), über Rudge (GB, damit fuhr er Oldtimer-Rennen) bis zu den Bolliger-Maschinen aus der Neuzeit, mit der Bolliger Vize-Weltmeister wurde. Daneben gibt es LCR-Gespanne, sogar ein BMW-Gespann von Fritz Scheidegger ist dabei. Falls Du selbst nicht an der Rallye am kommenden Freitag mitmachen willst, Dir aber diesen Posten anschauen möchtest, so müsstest Du in der Zeit zwischen 10.30 Uhr und halb eins sowie etwa halb 3 bis halb 5 Uhr nachmittags hineinschauen: Du wirst staunen, welche Schätze sich in der PS Galerie von Köbi Rutz, Holzbau verstecken. Der Verpflegungsposten ist am Fusse des Stählibuck-Turmes, seines Zeichens Hausberg von Frauenfeld. Auch dort wärst Du als Gast bestimmt willkommen: Ich habe 6 Helfer im Einsatz, das wäre auch ein Ziel für einen Familienausflug mit Blick über die ganze Ostschweiz bis ins Bündner und Berner Oberland bei gutem Wetter.

In einem Begleitbrief an meine Kunden und aktuellen wie ehemaligen Fahrschüler, aber auch an die Töff-Händler und Fahrlehrer wie Töff-Experten, mache ich auf mein Rallye und auch auf meine Sponsoren aufmerksam. Ich möchte mich für Deine Treue bedanken, indem Du meine Arbeit seit Jahren unterstützst. Neben Hans Küng in Nänikon-Greifensee ist auch der Moto Corner, diesmal in Matzingen, als Rallye-Posten eingebaut. Das kann ich mit der Streckenführung beeinflussen. Im nächsten Jahr dürfte es dann eine Rallye in Richtung Schaffhausen/Aargau geben.

Einen guten Saison-Start wünschend, der Profi von der Tramstrasse 100, herzlichst

Urs Tobler

Seit 1987 «Töff, Töff – nüt als Töff!»